

苫小牧のエアドライブ

文房具など70品寄贈

室蘭2児童
福祉施設に

ランドセルなどの
学用品を手渡す工
アドライブの三島
代表取締役(左)ら
ら3人目)ら
▼かが島



苫小牧市糸井の運送業・
エアドライブは28日、社会
福祉法人室蘭言泉学園が運
営する母恋南町の児童養護

施設・わかすぎ学園と障害
児入所施設・室蘭言泉学園
に、文房具や学用品など計
70品を寄贈した。同社の三

新型コロナウイルス感染
防止対策のため、昨年に引
き続き玄関先で手渡した。
三島代表取締役は、遠巻き
に見守る子どもたちを前に
「一生懸命に勉強して賢くなつてください。おめでとうございます」と祝福した。
両施設では現在、就学前
から高校3年生までの約70
人が生活している。担当職
員は「子どもたちの希望を
ほほかなえてくれ、みんな
喜んでいます」と感謝して
いた。

(野村英史)

島大輔代表取締役(43)ら3
人が訪れ、両施設の担当職
員に手渡した。

寄付は7年前から毎年、
4月の新入学・進級前と12
月のクリスマスに続けてい
る。両施設のほか、同法人
が運営する苫小牧市の小規
模児童養護施設と、岩見沢
市の児童養護施設に計10
0品を贈っている。

文房具や筆記具のほか、
法人側の希望に応えた弁当
箱など、子どもたちが進級
・新入学を笑顔で迎えられ
るものを選んだ。今春、小
学校に入学する男の子に
は、別に、最新式のランド
セルを贈った。

三島代表取締役は、遠巻き
に見守る子どもたちを前に
「一生懸命に勉強して賢くなつてください。おめでとうございます」と祝福した。
両施設では現在、就学前
から高校3年生までの約70
人が生活している。担当職
員は「子どもたちの希望を
ほほかなえてくれ、みんな
喜んでいます」と感謝して
いた。